

Quand je dis : « Je crois en Dieu », cela veut dire...

Je crois en **CE DIEU PERE** qui nous aime gratuitement et inconditionnellement et fait la fête chaque fois que je reviens vers lui après m'être égarée en usant mal de ma liberté.

Je crois en **CE DIEU FILS**, Jésus de Nazareth, mon grand frère en humanité qui m'a fait quitter mon figuier pour le suivre, descendre de mon sycomore pour venir habiter chez moi, là où je m'arrange avec la vie.

Il m'appelle son amie et me promet la JOIE parfaite. Il a les paroles de la vie éternelle.

Je crois en l'**ESPERANCE** qu'ouvre sa résurrection qu'il fait constater à ses apôtres par les marques de la torture dans son corps supplicié.

Je crois en **CE DIEU ESPRIT**, cette nuée bienveillante qui féconde la terre des vivants depuis le origines, Il me fait dire des paroles, écrire de mots, agir, comme seule je n'aurais jamais su le faire pour créer des moments de Royaume.

Avec ces cinq mille personnes, assises dans l'herbe, affamées, avec ceux et celles qui les ont précédés et ceux qui leur succèderont, je fais confiance à cette promesse de Jésus : Donnez-leur vous-mêmes à manger, vous avez cinq pains et trois poissons, partagez-les ... (et vous serez surpris du résultat !)

Nous sommes avec eux les artisans du Royaume, passé, présent et avenir, quand ont régné, règnent et régneront la Justice et la Paix, la Solidarité et le respect de la Création.

Je crois que ce **DIEU AUX TROIS VISAGES** nous a créés à sa ressemblance, ce qui fonde notre dignité. Il partage nos épreuves et nos souffrances et nous accompagne jusqu'à la fin des temps.